



クーちゃんだより

R 5年3月
クッピー
乳児園
898-5657

ひなまつりの歌を歌いながら、春の訪れを喜んでいる様子の子どもたち。今年も保育園の玄関口にはひな人形が飾られ、子ども達を見守ってくれているかのようです。

今年度も残りわずかとなりました。「〇〇園にいくんだよー」「次はうさぎさんになるー」などと、進級(入園)を心待ちにしている子ども達。この1年で成長した子どもたちの姿を嬉しく、頼もしく感じているこの頃です。

来年度へ向け少しずつ準備をしながら、残りの日々も思いっきり楽しみたいと思います。

3月の予定

- 3日(金)ひなまつり
- 8日(水)リトミック
- 9日(木)避難訓練
- 13日(月)お弁当会・お別れ遠足
- 16日(木)身体測定
- 21日(火)春分の日
- 22日(水)リトミック
- 25日(土)卒園式
- 31日(金)新年度準備



みんな いっしょに うたをうたった
 みんな いっしょに えをかいた
 みんな いっしょに おさんぼをした
 みんな いっしょに 大きくなった

※ みんな ともだち ずっとずっと ともだち
 がっこう いても ずっとともだち イェ〜イ
 みんな ともだち ずっとずっと ともだち
 おとなに なっても ずっとともだち



お願い

3月3日のひな祭りパーティーは着物(浴衣・甚平)での登園となります。お弁当とおやつの準備も宜しくお願い致します。
 3月25日(土)は卒園式、4月3日(月)は進級式を行うので、私服の用意をお願いします。
 名前が消えたり薄くなっている持ち物には名前を書きましょう。

3月3日 耳の日

～ 知っておこう耳の仕組み ～



子どもは、耳官の構造上、のどや鼻からの菌が入り込みやすく「急性中耳炎」になりやすいことがわかります。

また、鼻づまりなどで中耳の内圧が低くなると中耳で浸出液が溜まり、「滲出性(しんしゅつせい)中耳炎」になります。

鼻の症状がある時、耳の症状(耳を触る・呼んでも反応が悪い等)がある場合は早めの耳鼻科受診をお勧めします。

進級・入園を控えて

気持ちが不安定になる時期です

新年度を控え、多くの子どもたちが、「1つ大きくなる」という喜びでいっぱいな時期です。ただ、なかには、環境の変化から気持ちが不安定になる子どももいます。今までなかったのに、急に次のような様子が見られたら、何かストレスを感じていることがないかどうか、注意してみてください。



- 目をぱちぱちさせる
- せきばらいをする
- 首をふる
- 肩をぴくっと動かす 等

気になることがありましたら、お気軽に担任にご相談下さい。

1人遊びを楽しんでいた

ひよこ組さん。今では、保育者やお友だちと遊ぶことを楽しんでいます(*~*)
 「どーぞっ!」「まめっ!(だめ)」やありがとう、ごめんなさいのお辞儀でコミュニケーションもとっています!大きく成長したひよこ組さん!!
 ひよこ組もあと1ヶ月。たくさん遊んでいっぱい思い出を作りましょうね☆



おさんぼへ出かけると、高月齢のお友だちは、おともだちと手をつないで歩けるようになっていきます。そしてみんな一人で歩けるようになりました('ω')ノ

鳥さん、ちょうちょさん、お花、葉っぱと身近な自然に気づき楽しんでいます。気温差がまだまだあります。子ども達が自分で脱ぎ着出来るように、調整できるジャンパー等持たせてくださいね!!



2月は、キャベツの収穫を行い、野菜に興味を示してくれて、とても貴重な体験ができました(*~^*)

いよいよクッピー生活も残り1ヶ月!!
 お別れ遠足や卒園式と行事が盛りだくさん!!
 たくさん思い出を作ろうねー♡

